

Pforzheim

Starke Warnstreiks in der Metallindustrie in Pforzheim

TARIF Das Ergebnis findet breite Zustimmung.

Die Entgelte steigen ab 1. Juni 2023 um 5,2 Prozent und ab 1. Mai 2024 um weitere 3,3 Prozent. Außerdem gibt es eine steuerfreie Inflationsausgleichsprämie in Höhe von 3000

Euro. Zu diesem Ergebnis haben auch die 2952 Warnstreikenden im Enzkreis maßgeblich beigetragen. Hier einige Bilder von den Menschenketten und Kundgebungen.

Tarifauftakt bei den Edelmetallern

Für die Beschäftigten, Auszubildenden und Studierenden in der Schmuck-, Uhren und Edelmetallindustrie in Baden-Württemberg hat die IG Metall ebenfalls 8 Prozent Entgelterhöhung für zwölf Monate gefordert. Die Edelmetallerinnen und Edelmetaller werden keine Abstriche am Metallergebnis hinnehmen.



Menschenkette bei Witzenmann



Kundgebung bei Karl Klink



Menschenkette bei Schroff



Menschenketter bei Mapal WWS



Kundgebung bei Mahle in Mühlacker



Kundgebung bei Mahle in Vaihingen

Impressum

Redaktion: Liane Papaioannou (verantwortlich), Arno Rastetter
 Anschrift: IG Metall Pforzheim, Jörg-Ratgeb-Str. 23, 75173 Pforzheim
 Telefon: 07231 1570-0, Fax: 07231 1570-50
 pforzheim@igmetall.de, pforzheim.igm.de